



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	21 November 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KETENAGAKERJAAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

**Pos Metro Padang**

HARI : Kamis

TANGGAL : 21-11-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# Pemko Pariaman Latih Ratusan Honorer Ujian CAT PPPK

**PARIAMAN, METRO**  
Pemerintah Kota Pariaman memfasilitasi 289 orang tenaga honorer di lingkungan pemerintahan setempat mengikuti pelatihan ujian berbasis komputer atau Computer Assisted Test (CAT) guna menghadapi seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kontrak (PPPK).  
"Alhamdulillah, apa yang diperintahkan oleh Bapak Roberia (Penjabat Wali Kota Pariaman) sudah kami laksanakan," kata Asisten Pribadi Roberia, Silvia Afrilla saat pelaksanaan pelatihan di Pariaman. Ia mengatakan dari 289 orang yang mendaftar tersebut ada yang belum pernah menyentuh komputer sama sekali dan ada juga yang sudah mengerti cara mengoperasikan komputer tetapi tidak mengerti cara mengerjakan ujian dengan sistem CAT. Ia menyampaikan sistem CAT telah didesain oleh pihak terkait agar pengop-

erasiannya semudah mungkin sehingga peserta seleksi PPPK dari tenaga honorer di Pariaman dipastikan dapat mengoperasikannya. Namun dalam perkembangan pelaksanaan seleksi PPPK di Pariaman terdapat kegamangan dari tenaga honorer yang belum pernah mengoperasikan komputer dalam mengikuti seleksi tersebut. Oleh karena itu Roberia memfasilitasi tenaga honorer di Pariaman mengikuti pelatihan yang kegiatan itu diakomodir oleh asisten pribadinya. Silvia mengungkapkan fasilitas dari Roberia tersebut disambut baik oleh calon peserta PPPK sehingga terdapat banyak peserta yang mendaftar untuk mengikuti kegiatan itu. Ia menyebutkan, dari 667 tenaga honorer di Pariaman yang mengikuti seleksi PPPK gelombang I, 289 orang diantaranya mendaftarkan diri mengikuti program pelatihan tersebut.

Diketahui pada tahun ini Pemkot Pariaman atas persetujuan Badan Kepegawaian Nasional membuka seleksi PPPK sebanyak 1.491 orang guna memberikan kesempatan kepada ribuan tenaga honorer di daerah itu menjadi aparatur sipil negara. Seleksi PPPK tersebut dibagi dalam dua gelombang yakni Gelombang I untuk 667 orang dan 824 orang lagi masuk di Gelombang II. Sebelumnya, Pemerintah Kota (Pemko) Pariaman menyediakan kursus komputer gratis untuk tenaga honorer di daerah itu yang saat ini sedang mengikuti seleksi menjadi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) di lingkungan pemerintah setempat. "Khusus bagi bapak dan ibu yang masih belum terbiasa memakai komputer maka untuk persiapan ujian menjawab soal di komputer nantinya maka segera mendaftarkan ke sekretaris

